

Liebe Frau Schöner,

inzwischen hat sich Dorci/Susi sehr gut bei uns eingewöhnt. Sie vertraut mir vollkommen (und ich ihr). Die Stubenreinheit scheint sie verstanden zu haben, Treppensteigen hat sie auch gelernt.

Autofahren macht ihr Spaß, der Staubsauger macht ihr keine Angst .  
Gestern haben wir auch eine Familie mit 3 Hunden besucht, die ihr sehr gut gefallen haben und mit denen wir jetzt öfters spazieren gehen werden.

Am Montag gehen wir zum Tierarzt und dann suche ich für den Anfang eine Hundeschule für uns - ein paar Stunden werden sicher gut sein.

